

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar reconocimiento a los estudiantes del Colegio San Agustin de la localidad de Esteban Echeverría - provincia de Buenos Aires, por su clasificación para participar representando a la Argentina en la **Feria Internacional Ciencia Joven**, que se realizará en Recife - Brasil los días 3 y 4 de diciembre del corriente año, la cual representa un escenario de excelencia para el intercambio de conocimientos entre jóvenes científicos del mundo, la innovación y la valorización de la ciencia.

DANYA TAVELA

Diputada Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente.

El presente proyecto tiene por objeto expresar reconocimiento por la participación de los alumnos del Colegio San Agustín en la Feria Internacional Ciência Jovem, la cual se llevará a cabo en Recife, Brasil, representando con orgullo al colegio y a la República Argentina.

El proyecto presentado y seleccionado en septiembre de este año, titulado "Stop & Go", constituye una iniciativa que combina innovación e inclusión, ofreciendo una herramienta tecnológica que mejora la movilidad y autonomía de las personas no videntes. El proyecto consiste en conectar el bastón a los semáforos de la ciudad mediante radiofrecuencias y una vez que recibe la señal el bastón vibra, indicando a las personas ciegas que es peligroso cruzar la calle en esos momentos. Este logro refleja el talento, la dedicación y la sensibilidad social de los estudiantes.

El Colegio San Agustin inició sus actividades en el año 1971 a través de su fundador Don Dante Verges y sus 2 hijas Nuri y Diana quienes crearon, en primera instancia, el Jardín de Infantes "El Gatito con Botas". Posteriormente, en 1981 se llevó a cabo la apertura del nivel primario bajo el nombre "Colegio San Agustín" y durante la década de los 90 se concretó la incorporación del nivel secundario.

Con más de 50 años de trayectoria, la Institución se distingue por su compromiso con la formación integral de sus alumnos, promoviendo valores de respeto, compromiso, educación, hábitos y responsabilidad.

Cabe destacar que Ciência Jovem es una de las ferias de ciencias más antiguas y reconocidas de Brasil, organizada desde 1994 por Espaço Ciência, museo interactivo vinculado a la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación de Pernambuco (Secti/PE). Cada año reúne cerca de 300 proyectos de estudiantes y docentes provenientes de todos los estados brasileños y de diversos países del mundo.

Este evento, además de revelar los talentos científicos individuales, tiene como propósito central promover la educación científica, integrando la investigación y la experimentación en el proceso educativo, abierto a estudiantes desde el nivel preescolar hasta la secundaria. Más del 70% de los participantes provienen de escuelas públicas, lo que evidencia su aporte a la democratización del conocimiento.

En su 31° edición, que se llevará a cabo en diciembre de 2025, Ciência Jovem representa un escenario de excelencia para el intercambio de conocimientos entre jóvenes científicos del mundo, la innovación y la valorización de la ciencia.

La participación de los alumnos del Colegio San Agustín en este prestigioso espacio es motivo de orgullo, ya que no solo posiciona a la Institución y a la Argentina en el ámbito internacional, sino que también visibiliza el compromiso de nuestros jóvenes con una ciencia inclusiva y orientada a la transformación social.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

DANYA TAVELA

Diputada Nacional